FELLETIN ■ Trois jours d'ateliers, de rencontres et d'animations

Un week-end à passer à quai

Du 12 au 14 juillet, l'association Quartier rouge organise un week-end de réflexion et d'échange à la qare de Felletin.

association Quartier rouge, en attente du bouclage financier de la rénovation de l'ancienne gare de Felletin, organise avec différents partenaires, un « Week-end à la gare de Felletin », un temps pour se rencontrer, échanger, activer et intensifier les manières d'appréhender le monde.

Au programme

Vendredi 12 juillet. De 9 heures à 12 h 30, « Porteur de parole », un dispositif participatif autour d'une question de société, sur le marché. De 9 h 30 à 17 heures, journée de l'engagement animée par les Kipp avec les services civiques et volontaires européens du Plateau de Millevaches, A 18 heures, Speed meeting, dispositif de rencontre et d'échanges ouvert à tous. La soirée verra la projection de



autres.

films documentaires.

Samedi 13. Dès 10 heures, atelier Paysage sonore animé par Copie Carbone (sur inscriptions). A 14 h 30, atelier avec les jeunes de Felletin sous forme de réflexion autour de l'aménagement d'un espace de pratiques collectives et de jeux sur le quartier de la

gare. A 18 heures, présentation de Lou Pastoral, le récit de l'enquête sur le retour du loup par l'artiste Boris Nordmann. Suivra un repas local à 20 h 30, avec les produits de la Creuse (sur inscriptions).

Dimanche 14. A partir de 9 h 30, atelier Lou Pastoral, atelier de fiction corporel-

le, herbes, brebis, loups, corbeaux, humains (sur inscriptions, à partir de 18 ans). A 10 heures, nouvel atelier sonore. A 17 heures, café des langues en partenariat avec le Flebus Felletin. A 20 h 30, repas et soirée dansante, une fête nationale polyglotte et multiculturelle, en partenariat avec Accueillir à Felletin.

Expositions

Deux expositions sont prévues. Le collectif Accolade présentera ses presqu'utopiques, objet d'une expérimentation architecturale sur les abords du quartier de la gare. L'artiste Antoine Bougeard proposera un montage de cartes postales sonores de la Courtine réalisée par des élèves de l'école élémentaire dans le cadre d'une résidence sur le territoire. A noter aussi la présence d'une radio éphémère, en partenariat avec Radio Vassivière.

Renseignements auprès de Quartier rouge ; www.quartierrouge.org